
Lettre du président


Chers licenciés, chers membres du club, chers amis sportifs,


J’espère tous vous trouver en bonne santé, physique et psychologique, après cette nouvelle 
saison très étrange. Physique car l’activité sportive a été fortement limitée. Psychologique car 
l’isolement est difficile à supporter.


Nous étions vraiment très heureux de tous vous revoir au début de la saison 2020-2021 qui 
s’achève. Elle s’annonçait «  normale  » pour le plaisir de tous. Mais la crise sanitaire allait en 
décider autrement.


Malgré les confinements et leur période d'arrêt, dès que la reprise d’une activité physique 
collective a été possible, les entraînements avec des protocoles adaptés ont repris. Il faut avouer 
que la reprise en extérieur en plein hiver n’est pas ce qu’il y a de plus facile pour un sport de salle. 
Cela nous ramenait aux origines du handball qui se jouait à 11 et en extérieur. Malgré ce contexte 
particulier, ces reprises furent une vraie bouffée d’oxygène pour tous, joueuses et joueurs et aussi 
entraîneurs.


À ce titre, je tiens à remercier tout particulièrement Erwin et Corentin, nos 2 salariés, qui ont fait 
tout leur possible pour proposer et organiser des séances d’entraînement dans des conditions 
difficiles et incertaines.


Le club, en tant qu’employeur, a pu bénéficier des mesures de chômage partiel (70 % du salaire 
brut) mises en place par l’état. Tout comme pendant le 1er confinement du printemps 2020, nous 
avons tenu à maintenir les salaires à 100% pour nos salariés.


Ces mesures nous ont permis de réaliser d’importantes économies. Aussi, à titre exceptionnel, et 
pour vous remercier de votre fidélité au club, nous avons décidé d’en reverser l’intégralité dans 
les cotisations pour la saison prochaine 2021-2022. Cela représente une remise de près de 30% 
pour chaque licencié renouvelant sa licence la saison prochaine. De plus, pour favoriser la 
découverte du handball aux plus jeunes, les nouveaux adhérents en école de hand bénéficieront 
également de ce tarif exceptionnel.


Notre objectif pour la saison à venir reste de maintenir un encadrement de qualité pour vous 
permettre la meilleure pratique de votre sport, basée sur l’apprentissage et la compétition, la 
convivialité, et avant tout chose, sur la formation des joueurs, arbitres et encadrants d’équipes.


Notre projet étant basé sur l’investissement personnel de tous, adhérer au HBSL ce n’est 
pas seulement apprendre et jouer, c’est aussi se mettre au service du projet collectif en 
donnant de son temps et de ses compétences.


Outre les moyens humains, nous avons également besoin de moyens financiers. Aussi, si vous 
avez la possibilité de nous aider directement, d’être notre ambassadeur auprès de décideurs, de 
nous mettre en contact avec un responsable d’entreprise, n’hésitez pas à nous en faire part !


L’ensemble du bureau directeur et des entraîneurs vous remercie de votre adhésion et vous 
souhaite la bienvenue au sein de VOTRE club, le HandBall Sainte Luce, et reste à votre entière 
disposition pour tous renseignements utiles. 

	 	 	 	 	 	
Sportivement,


	 	 	 

	 	 	 	 Sébastien PICART

	 	 	 	 Président du HBSL


